

PRIMERA AUTONÓMICA

El Poblete mereció algo más ante el Miguel Esteban

0	POBLETE
0	MIGUEL ESTEBAN

UD POBLETE: César, Edu, Jorge, Nico, Fran, Gonzalo, Luis, Marín, Alberto, Raúl y Abdul. También jugaron David, Carmona y Alfonso.

MIGUEL ESTEBAN: Martín, Álvaro, Pituco, Benito, Alberto, Jorge, Moro, Marius, Pedro, Cuadra y Macocas. También jugaron Javi, Tuto, Ramón y Tomás.

ÁRBITRO

Donoso Muñoz, auxiliado por Montero Prado y Donoso Muñoz. Amarillos a los locales Jorge, Luis, Marín y Alfonso; y a los visitantes Pituco, Alberto, Jorge y Marius.

GOLES

No hubo.

M.R. CARABALLO / POBLETE

Poblete y Miguel Esteban firmaron tablas en un partido donde el resultado puede considerarse justo, aunque quizá mereció más el conjunto local.

Dominio alterno en la primera mitad y fue el Miguel Esteban el que dispuso de las mejores oportunidades. El Poblete se empeñó en jugar por el centro y, además, el árbitro no vio un claro penalti cometido sobre Abdul.

En la segunda mitad el Poblete fue a por los tres puntos, pero las imprecisiones y la mala puntería hicieron que fueran pasando los minutos sin que se moviera el marcador. El Miguel Esteban se defendió con uñas y dientes, perdiendo también tiempo, mientras el Poblete intentó aportar frescura al equipo con tres cambios, aunque la presión y la ansiedad pudieron con todos, aunque tampoco lo hicieron mal.

Abdul tuvo el tanto de la victoria en los últimos minutos, pero falló cuando la grada y el banquillo local ya cantaban el gol.

Un gol de Víctor otorga el triunfo al Valenzuela

0	CERVANTES
1	VALENZUELA

CERVANTES: Gabriel, Espuña, Carlos, Pedro, Noe (León, m. 59), Aitor (Rusu, m. 87), Caba (Christopher, m. 67), Félix, Fernando, Julián y Aliane (José Manuel, m. 73).

AD VALENZUELA: Alberto, Euge (Chuscas, m. 68), Alberto Paz (Rafa, m. 65), Pablo, Guarda, Paco, Beto (Cristian, m. 60), Mario, Ramón (Victor, m. 60), Richard y Miguel (Santi, m. 83).

ÁRBITRO

Ordóñez Benito, asistido en bandas por Valentín Muñoz y Bravo Mayoral. Amonestó por parte local a Aitor, Félix y León; Cristian y Mario en dos ocasiones.

GOL

0-1 (m. 88) Víctor, de tiro cruzado.

LT / ARGAMASILLA DE ALBA

Triunfo 'in extremis' de la AD Valenzuela en su visita a Argamasilla de Alba en un partido en el que no hubo un dominador claro.

Las lesiones condenan al Valdepeñas

4	POZUELO
2	VALDEPEÑAS

LT / POZUELO

El Valdepeñas de Primera Autonómica cayó derrotado en su desplazamiento hasta Pozuelo por cuatro goles a dos en un choque en el que los rojillos acusaron sus ausencias por lesión. Fue una victoria del Pozuelo demasiado abultada porque el Valdepeñas no mereció tal resultado, aunque el cuadro vinatero debe pensar ya en su próximo partido en el Municipal de Los Molinos ante el Poblete.

TERCERA DIVISIÓN

La selección regional se prueba con el Criptanense

Carlos Camacho entra en la convocatoria, de la que se cae Josevi

E.G. / CIUDAD REAL

La selección absoluta de Castilla-La Mancha afronta esta tarde (20.30 horas) en Campo de Criptana su primer test preparatorio de cara a la Copa de las Regiones de la UEFA. En esta competición el equipo manchego se enfrentará a Castilla y León, que ejercerá de anfitrión, y Madrid los días 6 y 7 de diciembre, respectivamente.

Se da la circunstancia de que el técnico del combinado regional, Abraham Díaz, regresa al estadio Agustín de la Fuente, pues la pasada campaña entrenó al Criptanense, consiguiendo con holgura el objetivo de la permanencia.

Finalmente, y por motivos laborales de varios futbolistas, Díaz ha tenido que introducir cambios en la convocatoria, de la que se quedan fuera Gaviro (Almansa), Pepelu (Hellín) y Josevi (Tomelloso). En su lugar entrarán Carlos Camacho (Piedrabuena), Mario (Mora) y Moisés (Mora).

Díaz ha convocado a 22 futbolistas para esta primera concentración, cuyo objetivo es ir conociéndose y asimilar algunos conceptos básicos de cara al torneo oficial.

Los convocados son Moha, Coque y Goyo Llorente (Carranque), Toñín, Juanqui y Núñez (Criptanense), Javi López y Jacinto (Tomelloso), Ángel Luis y Dani Gómez (Talavera), Quique Vázquez y Javi Robledo (Azuqueca), Dani (Almansa), Antonio David (Villarrobledo), Pedro Pablo (Torrijos), Guti (Marchamalo), Rubén (Daimiel), Peri y Camacho (Piedrabuena), Víctor Martí (La Gineta) y Mario y Moisés (Mora).

En el otro bando, el Criptanense lógicamente no podrá contar con los convocados por la selección regional, es decir, Toñín, Juanqui y



Carlos Camacho cabecea un balón en un partido del Piedrabuena. / T. FERNÁNDEZ

Núñez. La intención de Jesús Úbeda, preparador del equipo, es que no haya lesionados y conceder minutos a los jugadores menos habituales de su plantilla.

ACTUALIDAD DE TERCERA. Por otro lado, en el Daimiel estaba prevista anoche una reunión entre el presidente del club, Eusebio Villar, y los jugadores para analizar la situación y buscar soluciones a una trayectoria que ha conducido al equipo a los puestos de descenso. Villar sigue muy disgustado con la ima-

gen ofrecida por el equipo en la última jornada ante el Azuqueca (3-0).

Además, ya se conocen los horarios para la jornada de este fin de semana en el Grupo XVIII, con un partido adelantado al sábado: Carranque-Torrijos (16.30 h.). Para el domingo quedan: Illescas-Quintanar (11.30 h.), Hellín-Talavera (12 h.), Villarrobledo-Mora, Gimnástico-Azuqueca, Daimiel-Almansa, La Gineta-La Roda, Tomelloso-Socuéllamos y Marchamalo-Criptanense (16.30 h.), y Piedrabuena-Albacete B (17 h.).

CARTAS A SANCHO

Juventud, divino tesoro

ALBERTO ARANDA

Amigo Sancho, espero que al recibo de ésta te encuentres bien, yo bien gracias a Dios.

Hoy quiero empezar esta carta haciendo un merecido homenaje al líder del Grupo III de la Liga Provincial Juvenil: el CD Ciudad Real. Homenaje no quiere decir que esté echando las campanas al aire. No. Sólo quiero mostrar el reconocimiento que se merecen, a día de hoy, tras la disputa de siete jornadas y ser el único equipo imbatido de su grupo, con seis victorias y un empate, y con seis puntos de diferencia, en relación a su inmediato seguidor, el Bolañego.

Recuerdo cuando se armó este grupo de jóvenes, las ilusiones que despertaron a toda la junta directiva, pero sobre todo a los que les conocían desde su época de infantiles, y todos coincidían en que se podía esperar algo importan-

te de ellos. Hasta ahora van viento en popa, con treinta y dos goles a favor, siendo el máximo realizador del grupo, y diez en contra, que son cinco más que el Bolañego y tres más que el Piedrabuena. En definitiva, un gran comienzo, que tendrá su continuación el próximo viernes, a partir de las ocho de la tarde, cuando se enfrente al Carrión.

En relación al equipo senior, tengo que reconocer que no disputó un buen encuentro frente al Brazatortas y que pasaron por más dificultades de las previstas para alzarse con la victoria. Lo cual demuestra que en fútbol todo es posible y que los partidos hay que ganarlos en el terreno de juego. No quiero



decir con esto que Javi Hernández y sus hombres dieran por vencido el partido antes de ganarlo, ni mucho menos, pero lo que es cierto es que los locales debieron imponer su autoridad sobre un campo que les viene de maravilla para desarrollar su juego, y que la disciplina en los marcajes de los visitantes les impidió pensar.

Pero bueno, al final los puntos se quedaron en el 'Poli', que era lo que se pretendía. ¡Y el domingo a Fuente el Fresno! Partido difícil donde los haya, a pesar de que los locales vienen de perder en Infantes.

Quienes siguen intratables son el Villamayor, que ganó al Porzuna; y el Ca-

latrava, que hizo lo propio con el Alcolea. Tanto el Villamayor como el Calatrava continúan imbatidos y por ahora son los enemigos a batir, por parte de todos, si quieren lograr los objetivos propuestos. En la parte baja de la clasificación continúan La Estrella, Fernán Caballero y Brazatortas.

Si echamos un vistazo a la clasificación, observamos que está dividida en dos. De un lado, hasta el octavo lugar, y de otro a partir del noveno, existiendo un hueco de cuatro puntos entre ambos.

Para terminar, no olvidemos que el Piedrabuena y el CD Ciudad Real, tienen un partido menos, que se disputará (D.m), el día seis de diciembre próximo.

Bueno Sancho, nada más por hoy, recibe un abrazo de éste tu amigo que lo es.